

新型コロナウイルス感染症に関する市長からのメッセージ（4月1日）

本市では、令和2年2月19日に「甲州市新型コロナウイルス感染症警戒対策本部」を設置し、対策会議を重ね、感染拡大防止に向けた各種取り組みを図って参りました。市民の皆様にもご理解とご協力を頂く中で、小中学校の休校、市イベントや会議等の中止や延期、また市内公共施設を臨時休館にするなどの措置を講じてきております。

しかしながら、感染者は全国的に拡大しており、県内におきましても8例目となる感染者が確認されたところであります。この事態を受け、迅速かつ確実に対処するため、本日、「甲州市新型コロナウイルス感染症対策本部」を設置いたしました。

対策本部においては、各課長に対し、市民の生命と健康、そして市民の生活を守るため、庁内での連携に万全を期すことはもちろん、職員一人一人が危機感と緊張感を持ち、また冷静に事態に対応するよう指示を行ったところであります。

感染症の拡大防止は、行政だけでなく、市民の皆様のご協力が必要であります。お一人お一人が落ち着いて行動されるとともに、咳エチケットや手洗いなどの徹底と併せて、多くの方が密集するような場所等を避けるなどの対応をお願いいたします。

また、発熱や倦怠感など、体調不良を感じた場合には、最寄りの保健所、または甲州市役所にご相談いただきますようお願いいたします。

お互いが協力しながら、市民の力を一つにし、甲州市の総力を挙げてこの非常事態を乗り越えましょう。

令和2年4月1日

甲州市長 鈴木 幹 夫